



María Fernández Abanades

Redactora de E&J

Rusia invade Ucrania: ¿qué hará occidente?

24 de febrero de 2022. La invasión de Ucrania por **Vladimir Putin**, largamente anunciada por Occidente y negada por él, ha dado comienzo antes del amanecer, con ráfagas de misiles de crucero, artillería y otras armas. Se reportan explosiones cerca del aeropuerto principal de **Kyiv**, la capital del país. Otras ciudades, como **Odessa** (sur) y **Kharkiv** también han sufrido ataques.

El propio Putin ha confirmado el comienzo del conflicto bélico, en un mensaje emitido en televisión en torno a las 4 de la madrugada (hora española). En su discurso, Putin ha asegurado que hay que *desnazificar* Ucrania y que las circunstancias le han obligado a tomar decisiones «drásticas y urgentes».

El presidente de Ucrania, **Volodymyr Zelensky**, ha impuesto la ley marcial en todo el territorio. Hasta el momento, el país ha informado de que se han registrado ocho muertos y una decena de

heridos por los bombardeos.



"El presidente de Ucrania, Volodymyr Zelensky, ha impuesto la ley marcial en todo el territorio"
(Foto: Googl

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |